

1月19日（月）

1年生の教室からは、楽しそうな声が聞こえています。外国語の学習をしていました。単語の発音も聞いたままを繰り返しているせいか、ALTの先生の発音をしっかりと真似できていました。カードを見てすらすらと単語が出てくるので、感心しました。



6年生の教室では、歴史の学習が進んでいました。日本がアジアの中で戦争により領土を広げていったところです。自分たちで描いた人物が登場するので、大事な人名も頭に入りやすいようです。きっと自分の描いた人物は忘れないでしょう。ノートも自分がわかりやすいように、しっかりとまとめています。



5年生の理科の様子です。電磁石の働きを学習していました。まずは説明書を読んで自分の力で、次は友達と協力して・・・学び合い、教え合いながらキットを組み立てました。うまく動くといいですね。



4年生の算数では、表を使って問題を解いていました。黒板に自分の考えを書いています。算数では、数字や言葉を使ってシンプルに、整理してわかりやすく説明するかも大切な力です。書いたり、伝え合ったりしながら、学びを深めています。



冬のスポーツといえば、縄跳びが浮かびます。個人での跳び方だけでなく、長縄跳びも楽しみの一つです。3年生が声を掛け合って練習していました。友達が跳べると、思わず拍手が！！互いを応援しているところがすばらしかったです。

